

## El Mtro. Luis Octavio Hernández, transmite confianza en su gestión en el IPE

## Por: Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 25/03/2025

El Instituto de Pensiones del Estado (IPE) fue utilizado por los últimos gobiernos emanados del PRI como una caja donde podían tomar dinero (de los trabajadores) y utilizarlo en lo que desearan. Este estilo de gestión gubernamental deterioro rápidamente las finanzas del IPE al punto que ya no se contaba con recursos para pagar las pensiones de los trabajadores jubilados.

El desmantelamiento gubernamental del IPE apuntaba a la privatización de este sistema pensionario y con ello, a la impunidad de aquellos que dispusieron de manera ilegal y corrupta de los recursos del IPE.

El horizonte era oscuro, la precarización y miseria de los pagos por concepto de jubilación se dibujaban en el horizonte de los trabajadores de Veracruz.

## Daniela Griego en el IPE y el quiebre de una tendencia

Con la llegada de Daniela Griego al frente del IPE, la inercia gubernamental de saqueo se detuvo y empezó una fase de saneamiento de las finanzas del Instituto.

Los datos que actualmente muestra el IPE hablan de una gestión honrada, transparente y con alta capacidad técnica para detener una tendencia y revertirla en beneficio de los afiliados al Instituto.

## Octavio Hernández y el reto de la continuidad con innovación

La decisión de la Gobernadora de Veracruz de nombrar al frente del IPE al Mtro. Octavio Hernández, funcionario que venía laborando desde la administración anterior, es una muestra del reconocimiento por el trabajo bien hecho y en ese



sentido la apuesta por la continuidad y en consecuencia la protección del sistema de jubilación de los afiliados al IPE.

Haciendo un seguimiento de las decisiones tomadas por el nuevo titular del IPE, se observa continuidad en las buenas acciones que se venían implementando y que tanto reconoció la sociedad veracruzana: atención cálida a los usuarios, incorporación de la tecnología, transparencia y rendición de cuentas, honradez, dignificación de espacios, atención sin distinción a sindicatos y organizaciones de pensionados, entre otros rasgos de una gestión que logró revertir el deterioro del Instituto de Pensiones del Estado de Veracruz.

El reto que ahora se vislumbra para el Mtro. Octavio Hernández, Director del IPE, es innovar en nuevos procesos y con ello, institucionalizar la dignificación de la población pensionada del estado de Veracruz.

Fotografía: IPE/Facebook

Fecha de creación 2025/03/25